



Bitcoin sigue en bajada llegando a los 22,141 dólares este lunes

Las malas noticias para los inversionistas de criptomonedas siguen en aumento, pues este lunes, el Bitcoin, la principal criptomoneda, sigue su tendencia bajista llegando a un mínimo de \$22,141.26 dólares, con un cambio negativo del 16.06% en las últimas 24 horas.

Siguiendo al Bitcoin, las principales criptomonedas también están en decremento con respecto a su valor de mercado, como Ethereum, que a las 19:50 hora del centro de México, registra un valor de \$1,200 dólares con un cambio negativo del 15.79% en las últimas 24 horas.

Por otro lado, otras de las principales altcoins como Cardano, Dogecoin, Ripple, Bitcoin Cash, entre otras, siguen la misma tendencia, causando que los inversionistas realicen ventas de pánico, lo que representa una pérdida considerable de dinero.

Mientras tanto, los datos del analista con seudónimo «Whalemap», que [publicó](#) el siguiente gráfico que destaca los niveles de soporte previamente establecidos y que ahora podrían convertirse en resistencia, proporcionan información sobre hacia dónde podría dirigirse potencialmente el Bitcoin si sigue rompiendo por debajo de los niveles de soporte establecidos.



«#Bitcoin ha superado los principales soportes de precios realizados donde probablemente se convertirán en nuestras nuevas resistencias. \$13,331 es el fondo de dolor máximo definitivo», dijo.

Sin embargo, otros especuladores aseguran que podría ser una muy buena oportunidad para invertir y esperar que el precio suba nuevamente, pero todas las especulaciones son personales y en base a los conocimientos de cada inversor.

Hay quienes aseguran que el precio podría descender hasta los 8,000 dólares.



Bitcoin sigue en bajada llegando a los 22,141 dólares este lunes

Tienes algún método de análisis? comparte tus opiniones aquí abajo!